



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Boulogne, le 27 mai 2018

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris ce matin la disparition de Pierre Bellemare.

Pierre Bellemare a été un pionnier de la radio et de la télévision, et un formidable conteur. Il a apporté beaucoup aux antennes du Groupe TF1 : à celle de TF1 tout d'abord, sur laquelle il a notamment lancé « Le Magazine de l'Objet », première émission de télé-achat en France, avant de devenir chroniqueur régulier de « Coucou c'est nous », ou encore celle de NT1 (actuelle TFX) sur laquelle il a proposé pendant plusieurs saisons « Les enquêtes impossibles ».

Gilles Pélisson et toutes les équipes du Groupe adressent à la famille de Pierre Bellemare et à ses proches, des pensées chaleureuses.

GROUPE TF1
DIRECTION DE LA COMMUNICATION CORPORATE - Virginie Duval - vduval@tf1.fr
[@GroupeTF1](https://twitter.com/GroupeTF1)

